



News Release

Communiqué

N° 91

Le 11 mai 1992

SIGNATURE D'UNE LIGNE DE CRÉDIT ENTRE LE CANADA ET LA RUSSIE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le Gouvernement du Canada, agissant par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), a signé une ligne de crédit d'une valeur de 100 millions de dollars canadiens avec la Fédération de Russie (Russie) en vue de financer la vente de biens d'équipement et de services canadiens.

Le Canada a reconnu l'indépendance de la Russie en décembre 1991 et a annoncé, en février 1992, qu'il avait entamé des négociations avec ce pays en vue de la mise en place d'une ligne de crédit destinée à financer de futurs achats de biens et services canadiens.

Compte tenu de l'absolue priorité que la Russie doit accorder aux projets susceptibles de produire des recettes d'exportation en devises fortes, les organes concernés ont fait connaître leur intention de se procurer de l'équipement destiné au secteur pétrolier et gazier.

Les exportateurs intéressés par ce marché sont priés d'adresser toute demande de renseignements concernant cette ligne de crédit à la SEE, dont les bureaux sont situés à Halifax, Montréal, Ottawa, Toronto, London, Winnipeg, Calgary et Vancouver.